Foot/Angleterre

Manchester City ouvre la 17e journée, avant le choc **United-Liverpool**

AFP

Londres/Angleterre

14 Sports

MANCHESTER City (2e), qui accueille Everton (6e) ce samedi (12h30 GMT) en ouverture de la 17e journée du Championnat d'Angleterre, deviendra en cas de victoire leader de la Premier League, avec 2 points d'avance sur Liverpool qui reçoit Manchester United demain dimanche en clôture. L'absence de plusieurs titulaires, blessés (David Silva, Sergio Agüero, Kevin De Bruyne, Benjamin Mendy), n'empêche pas les Citizens d'être sortis vainqueurs de leur poule en Ligue des champions et de soutenir le rythme infernal imprimé par Liverpool.

Avec un Sané performant, auteur d'un doublé contre Hoffenheim en C1 mardi, les hommes de Pep Guardiola, qui possèdent de loin

la meilleure attaque du championnat anglais, risquent de faire encore parler la poudre ce samedi. Derrière, dans la course aux places qualificatives pour la Ligue des champions, Tottenham (3e) recoit, lui aussi aujourd'hui samedi, le modeste Burnley (17e), tandis que Chelsea (4e) et Arsenal (5e) se déplaceront sur la côte sud demain dimanche aprèsmidi, pour aller affronter respectivement Brighton et Southampton.

Les Gunners d'Unai Emery tenteront à Southampton, avant-dernier et rélégable avec une seule victoire cette saison en Premier League, de porter à 22 leur nombre de matches consécutifs sans défaite, toutes compétitions confondues. Le défenseur français Laurent Koscielny, qui a fait son retour en Ligue Europa contre les Azerbaïdjanais de Qarabag jeudi, pourrait



Les attaquants français Alexandre Lacazette et gabonais Pierre-Emerick Aubameyang seront en déplacement demain avec Arsenal pour affronter Southampton de notre gabonais Mario Lemina.

effectuer à cette occasion son grand retour en championnat d'Angleterre, dont il est privé depuis le mois de mai à cause d'une grave blessure à un tendon d'Achille.

Les Blues seront eux aussi

archi-favoris dans la station balnéaire de Brighton (12e). En attendant Liverpool-Manchester United: même si Manchester United n'est que 6e du classement à 16 longueurs déjà des Reds, ce match entre voisins et rivaux historiques du nord de l'Angleterre constitue néanmoins l'affiche de cette journée. Les attaquants de l'équipe de José Mourinho tenteront de percer la muraille de Liverpool : la défense de la formation entraînée par Jürgen Klopp n'a encaissé que six buts en Premier League cette saison, et un seul à domicile.

Programme de la 17e journée de la Premier League (en heures GMT)

• Aujourd'hui, samedi : (12h30) Manchester City -**Everton** (15h00) Huddersfield -Newcastle Crystal Palace - Leicester Tottenham - Burnley Watford - Cardiff City Wolverhampton - Bournemouth (17h30) Fulham - West

• Demain, dimanche: (13h30) Brighton - Chelsea Southampton - Arsenal (16h00) Liverpool - Manchester United.

Ham

CAN-2019

Avec la Tunisie, Giresse vise la demi-finale

AFP

Tunisie

L'EX-STAR du foot français Alain Giresse vise les "demi-finales" de la Coupe d'Afrique des nations à la tête de la Tunisie, comme il l'a dit hier vendredi lors de sa présentation comme nouvel entraîneur des Aigles de Carthage. "L'objectif, c'est de franchir le palier où l'équipe nationale reste bloquée pour le moment, les quarts de finale à la CAN (...), pour envisager légitimement d'aller en demi-finales (...) sans que ça nous empêche d'aller plus loin ", a-t-il déclaré.

La Tunisie s'est qualifiée cet été pour la Coupe d'Afrique des nations, dont l'organisateur n'est pas arrêté après le retrait du Cameroun qui devait en être l'hôte. "Gigi" a précisé qu'il était sous contrat jusqu'au 30 juin 2020, "renouvelable en fonction du résultat et du travail effectué ". C'est une fierté de diriger cette équipe ", a-t-il souligné aux côtés des dirigeants de la Fédération



en Tunisie, à la tête des Aigles de Carthage.

tunisienne de football. J'ai eu des équipes à

construire, j'ai eu des équipes à reconstruire. Ici j'ai une équipe déjà construite. Alors nous allons viser l'excellence ", a-t-il poursuivi. L'ancien international français remplace le sélectionneur tunisien Faouzi Benzarti, limogé fin octobre après seulement trois mois sur le banc.

Giresse, 66 ans, a longtemps été un pilier des Girondins de Bordeaux et de l'équipe de France (47 sélections). Comme entraîneur, il a successivement dirigé le Gabon (2006-2010), le Mali (2010-2012) et le Sénégal (2013-2015), avant de retourner au Mali entre 2015 et 2017. Il a démissionné en septembre 2017, à la suite des mauvais résultats de la sélection malienne, qui n'a pas réussi à se qualifier pour le Mondial-2018 en Russie. L'équipe de Tunisie a, elle, été éliminée au bout de deux matches à la Coupe du monde en Russie, battue 2 à 1 par l'Angleterre et 5-2 par la Belgique.

Handball/Championnat d'Afrique des nations senior dames L'Angola remporte l'édition 2018

G.R.M.

Libreville/Gabon (Source: CAHB)

LE Sénégal a failli créer l'une des plus grosses surprises de la décennie 2010, dans le handball féminin senior. En finale de la 23e édition du Championnat d'Afrique des nations de la catégorie, disputée mercredi dernier au gymnase Nicole Oba de Brazzaville contre l'Angola, les Lionnes de la Téranga ont fait sensation en première mi-temps, en menant de trois buts (10-7). Elles se sont finalement inclinées à l'issue d'un match renversant. Amenées par Albertina da Cruz Kassoma, la pivot du Primeiro de Agosto, les



L'Angola arrache sa 13e couronne continentale chez les dames.

joueuses du club lusophone se sont vraiment transcendées. D'abord pour rétablir l'équilibre. Ensuite, pour passer devant et prendre la distance face à une formation sénégalaise partie à Brazzaville pour confirmer sa montée en puissance dans la discipline, au niveau continental. Et ca a failli marcher contre les filles du technicien danois Morten Soubak qui l'ont, au finish, emporté sur le score de 19 à 14. L'Angola s'adjuge ainsi sa treizième cou-



Grâce à leur troisième place, les Congolaises de Kinshasa disputeront le prochain Mondial au Japon, en 2020.

ronne continentale, après celles de 1992, 1994, 1998, 2000, 2002, 2004, 2006, 2008, 2010, 2012 et 2016. Ce qui renforce sa domination du handball africain, loin devant le Congo (4), la Tunisie (3), la Côte d'Ivoire (2) et le Nigeria (1). Avec ce nouveau sacre, les équipières de Luisa Kiala, l'arrière gauche de Petro Atletico, qui compte plus de 100 piges et près de 200 buts en équipe nationale, se qualifient ainsi pour les prochains Jeux olympiques prévus à Tokyo (Japon) en 2020. Tout comme elles s'offrent le droit de disputer le Championnat du monde, du 30 novembre au 15 décembre 2019, toujours au Japon.

Un dernier rendez-vous auquel prendront également part le Sénégal (une première dans son histoire) et la République démocratique du Congo, qui a battu le Cameroun (hôte de l'édition 2020) en match de classement comptant pour les troisième et quatrième places (33-22).

Le Congo, pays hôte, éliminé en quart de finale par les Lionnes indomptables (21-22), arrache la cinquième place aux dépens de la Tunisie (31-23).